

## 議会モニター制度を導入しました

議の傍聴・インターネット

ト中継等の感想や意見を  
いだく予定です。

町民からの意見やアイデアをいただき議会運営に反映をさせることを目的として、平成30年度から「議会モニター」を実施することになりました。

6月16日に議会モニターモニターに議長から委嘱状が交付されました。モニターからは議会だよりやホームページ、戸ばた会議（市民と議員との対話）の内容、本会

ただいた意見については、議会だよりに掲載していると思います。



### 平成30年度議会モニター

さんさんさん  
さんさんさん  
さんさんさん  
さんさんさん  
さんさんさん  
さんさんさん  
さんさんさん  
さんさんさん

よろしくお願ひします。

## 北海道町村議会議員研修会に参加しました

程や生産から消費までの流れ、徹底した品質管理などについて学んできました。

北海道町村議会議長会主催の「北海道町村議員研修会」が7月3日に開催され本町議会議員も参加しました。

北海道内の全ての町村議員が集まる研修会です。はじめに歴史家・作家の加来耕三氏が「明治維新から150年、現在そして未来を考える」をして、仕事にどう活用するかなどをについて講演をいただきました。後半では、日本大学法学部教授、岩井奉信氏から、「現代日本政治と政局のゆくえ」をテーマに今後の政局の動きの予想などをわかりやすく講演をいただきました。

### 第10回戸ばた会議を開催します

- ◆日 時：8月28日(火) 18:30～
- ◆場 所：  
バスター・ミナル合同センター
- ◆テーマ：  
今回のテーマは持ち寄りです！  
皆さんで話し合いたいテーマを考えてきてください。

お気軽にご参加ください



今回の研修内容は、今後の議会活動に活かして行きたいと思います。

7月に入つても気温が15度前後の日や降雨が何日も続いたりと、よくわからぬ天気でしたが、ようやく夏を感じられるようになりました。

しかし、8月のお盆を過ぎれば秋はもうすぐそこ、あっという間に夏が終わってしまいます。

北海道の天気が毎年このようになってしまふのではと、とても心配です。

さて、議会だよりを作成している広報特別委員会が変えて7人の委員で運営することになりました。議会だよりの編集は、従来の3人の委員で行いますが、戸ばた会議など広聴部門は今後7人で行つていきます。今後も充実した議会活動を行いますのでよろしくお願いします。

(お)

編集後記